
静岡県教育委員会

議事録

令和２年度 第 10 回定例

10 月７日（水）
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静岡県教育委員会教育長 木苗直秀は、

令和２年 10 月７日に教育委員会第 10 回定例会を招集した。

１ 開催日時 令和２年 10 月７日（水） 開会 13 時 30 分

閉会 14 時 00 分

２ 会 場 教育委員会議室

３ 出 席 者 教 育 長 木 苗 直 秀

委 員 渡 邉 靖 乃

委 員 藤 井 明

委 員 加 藤 百合子

委 員 伊 東 幸 宏

委 員 小野澤 宏 時

事務局（説明員） 長 澤 由 哉 教育部長

松 井 和 子 教育監

伏 見 光 博 参事（総括担当）

塩 﨑 克 幸 参事（学校改革担当）

堀 口 敬 記 教育総務課長

中 山 雄 二 教育政策課長

青 木 康 行 財務課長

松 下 明 生 教育施設課長

本 村 勉 教育厚生課長

宮 﨑 文 秀 参事兼義務教育課長

本 多 伸 治 高校教育課長

伊 賀 匡 特別支援教育課長

山 下 英 作 社会教育課長

近 藤 浩 通 健康体育課長

西 島 真 美 人権教育推進室長

４ そ の 他

（１） 第 28 号議案は可決された。

【開 会】

教 育 長： ただ今より、教育委員会定例会を開催する。

本日の臨時会については、新型コロナウイルス感染症対策のため、イ

ンターネットを活用して開催する。

今回の議事録の署名は、私のほか、藤井委員にお願いする。
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【非公開の決議】

教 育 長: 議案の審議に入る前に、本定例会の議案の取扱いについて諮る。

第 28 号議案は人事案件のため、非公開としたいが、異議はあるか。

全 委 員： 異議なし。

教 育 長： それでは第 28 号議案は非公開とする。

【加藤委員御退任挨拶】

教 育 長： 非公開審議に入る前に、10 月 18 日の任期をもって退任される加藤委

員から御挨拶をいただきたいと思います。加藤委員におかれましては、

教育委員として御協力をいただく以前に、地域自立のための「人づく

り・学校づくり」実践委員会の委員として２年２ケ月ほど、教育委員と

しては、平成 29 年７月 31 日から令和２年 10 月 18 日までの３年２ケ月

という期間御尽力いただきました。私個人の話といたしましては、加藤

委員から御紹介いただいた、菊川市での子どもたちの活動について視察

をさせていただき、大きな感銘を受けたことが強く記憶に残っておりま

す。それでは、加藤委員御挨拶をお願いいたします。

加 藤 委 員： ３年とわずかの期間、お世話になりました。本日が定例会の出席とし

ては最終日となります、ありがとうございました。教育委員として何が

できたか、というとなかなか言葉にするのが難しいですが、他の教育委

員の皆様と一緒に、様々な新しい道があるよ、ということをお伝えしつ

づけたことが、まず一つできたことかなと感じます。先生方の不祥事が

続いているという課題もある一方で、以前から不確実な世の中ではあり

ましたが、現状は新型コロナウイルス感染症によって、更に心まで不確

実な世の中となってしまっていることもありますので、教育にもっと力

を入れられれば良かったと強く感じる所はありますが、私自身の仕事が

忙しくなってきてしまったということもあり、事業に専念をするため、

教育委員の継続が適わなくなってしまいました。もう少し余裕が出てき

たら、教育の分野にも戻って来られたらと思います。３年余りの期間あ

りがとうございました。

教 育 長： 御挨拶ありがとうございました。どうぞこれからもお体には十分御留

意いただきまして、御活躍いただけたらと思います。ありがとうござい

ました。

（会議の非公開）

教 育 長： それでは会議に戻り、ここからは非公開とする。傍聴人は退席願う。
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＜非＞第 28 号議案 第４期静岡県いじめ問題対策連絡協議会及び静岡県いじめ問題対策

本部委員の委嘱

※ 非公開

教 育 長： 以上で、本定例会の議事はすべて終了した。

これをもって、令和２年度第 10 回教育委員会定例会を閉会とする。


